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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ スクールコミュニティの整備について 

(1) スクールコミュニティの目的について 

(2) 汐入地域をモデル地域に選定した理由及びその過程について 

(3) 同地域を対象に実施したヒアリングで寄せられた要望の内容

について 

(4) 学校管理における安全面の課題について 

ア 学校の敷地内で実際に起こり得る状況に対する市長の認識

について 

イ 安全面への対策に対する市長及び教育長の見解について 

(5) 授業の一環として児童・生徒に地域とかかわる機会を提供す

る取り組みの積極的な導入に対する市長及び教育長の見解につ

いて 

 

２ くりはまみんなの公園及び代替公園の整備について 

(1) ワークショップを経て取りまとめた代替公園案に対する所見
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について 

(2) 代替公園の整備に合わせて公共施設の複合化を検討する必要

性について 

(3) 同整備においてくりはまみんなの公園のよさである自然と触

れ合える場所を残す必要性について 

(4) 改めて住民説明会を開催する必要性について 

 

３ ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）の認知拡大について 

(1) 市民への周知方法における検討状況について 

(2) 市立中学校及び高校におけるＳＤＧｓを扱った授業の実施に

対する市長及び教育長の見解について 

(3) 市の事業をＳＤＧｓに関連づけさせるための整理作業の実施

状況及びその内容について 

 


